

Mesa Directiva del Parlasur adopta decisión histórica sobre Venezuela



Montevideo, 20 feb (RHC) La Mesa Directiva del Parlamento del Mercado Común del Sur (Parlasur) adoptó por consenso este 20 de febrero la decisión histórica de que Venezuela continúe formando parte de esa instancia como órgano legítimo del Mercosur.

El diputado venezolano a la Asamblea Nacional Saúl Ortega dijo a Prensa Latina que, con ello, el Parlasur 'no reconoce o no coincide' con la decisión de algunos cancilleres que, en una posición circunstancial, afectaron o intentan afectar los intereses de su país.

Añadió que esta es 'una decisión histórica y política de mucha importancia', y valoró que más allá de las consideraciones jurídicas, marca el rumbo de la lucha verdadera por los intereses de la integración y la unidad latinoamericana y caribeña, por la que lucharon muchos hombres y mujeres del continente.

Al respecto, citó lo que consideró 'los tiempos de oro de la integración en el Mercosur' con los presidentes Hugo Chávez, Néstor Kirchner, Luis Inácio Lula da Silva, Tabaré Vázquez y Nicanor Duarte, que pese a las diferencias políticas e ideológica le dieron un brillo al mecanismo subregional.

El también coordinador del Bloque de la Patria en el Mercado Común significó que la posición venezolana fue unánime, ya que tanto su bancada como la de la Mesa de Unidad Democrática 'coincidieron en la defensa de los derechos de Venezuela como miembro pleno del Mercosur.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/122137-mesa-directiva-del-parlasur-adopto-decision-historica-sobre-venezuela>



Radio Habana Cuba